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Desde su nacimiento el Monumental fue creciendo y también lo que lo rodea. Podemos ver que no había 
construcciones cercanas cuando nació. Pedimos a la dirigencia que acelere la construcción de nuevas 
localidades y que en su mayoría sean populares.



DONACIONES
SIEMPRE RIVER
Durante el desarrollo de la Copa América, desde 
Siempre River y la revista, organizamos un prode 
solidario para jugar, entretenernos, y más que nada, 
ayudar al otro.
Para ello, más de 250 personas nos juntamos y 
aportamos unos granitos de arena que nos ayudó a 
juntar para armar las siguientes donaciones
-Comedor Comunitario “El Gomero” en Barrancas de 
Belgrano, quienes se asistió con reparto y elaboración 
de comida, sumándole una donación de ropa para 
hombres, mujeres y niños, acompañándolos en una de 
las noches invernales de cenas.
-Asociación Civil y Centro de Participación Comunitaria 
“Padre Pepe de la Sierra” en el Bajo Flores, se donaron 
alimentos no perecederos para repartir entre familias 
vulneradas y elementos de merienda (cacao, leche, 
azúcar) para el merendero.
- Espacios de la “Misión del Padre Pepe”, en la Villa 21, 
quienes cuentan con comedores, con espacio para la 
primera infancia y centro de alfabetización para adultos, 
quienes se entregó comida (fideos, latas de conservas). 
Asimismo, se entregaron bolsones con ropas y 
zapatillas para los más chicos al igual que juguetes para 
la primera infancia como “cochecitos de bebe” y “pata 
pata”
-Comedor Comunitario “De corazón yo vengo a verte” 

del barrio de La boca, a quienes se le entregaron 
elementos y utensilio de cocina como elementos para el 
armado de viandas como recipientes térmicos y 
descartables.

Desde ya queremos agradecer a todas las donaciones 
desinteresadas de todas las personas cercanas, de 
todos los que colaboraron con el prode, de todos los 
grupos amigos que nos abrieron las puertas en estas 
ayuda, desde con su aporte como con el contacto, como 
la Subco del Hincha.
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A LEVANTAR 
LA GUARDIA 
DE NUEVO
El 9 de Diciembre fue es y será un día para 
festejar todos los años y para recordar 
aquella epopeya que cuanto más tiempo 
pase más importante será en nuestra 
historia y en la historia del fútbol mundial.

Pero hay que festejarla ese día y no estar 
todos los días pensando solo en eso 
porque termina siendo contraproducente 
para la actualidad.

Debemos volver a sentir hambre de 
g l o r i a ,  d e b e m o s  v o l v e r  a  e s t a r 
compenetrados como lo estuvimos para 
esa final donde todo el poder nos jugo en 
contra pero sin embargo todo el MUNDO 
RIVER UNIDO logró alzarse con esa copa 
Libertadores que jamás olvidaremos. 

Es normal en cualquier ámbito de la vida 
cuando uno logra algo tan grande 
relajarse y hasta es casi imposible no 
hacerlo. Pero bueno ya pasaron casi 3 
años y tenemos que mentalizarnos todos: 
hinchas, dirigentes y jugadores en nuevos 
logros.

Se viene el clásico en el Monumental el 3 
de octubre. No sabemos si habrá o no 
público, pero tenemos que hacer antes de 
ese partido el mayor banderazo de la 
historia porque no se nos puede escapar. 
Tenemos que vivirlo como si fuese la final 
en Madrid. Hace bastante que no les 
ganamos en River por el campeonato y 
estoy seguro que si desde ahora nos 
metemos de lleno en ese partido lo vamos 
a lograr.

Con la guardia bien en alto para que no 
nos cobren mal, para que cada pelota 
dividida sea nuestra, para que si hace 
falta poner una pierna de más se haga, 
para que si hace falta no jugar lindo se 
haga. ES EL PARTIDO A GANAR ESTE 
AÑO y no podemos fallar.

Y por supuesto mentalizarnos también en 
lograr el Campeonato que hace mucho no 
ganamos y que además este año cuenta 
con el incentivo de que todos los equipos 
se van a dedicar a tratar de ganarlo ya que 
nadie esta jugando copas.
Les pedimos a los dirigentes que hagan 
todo y más para que los hinchas se 
sientan representados por los pocos que 
t ienen la  suer te de i r.  CANTEN, 
ALIENTEN, GRITEN. Y ni hablar que 
somos el único equipo al cual no le dejan 
entrar las banderas a la cancha.

FIXTURE
Fecha 1 - 18/7 River Plate vs Colon
Fecha 2 - 25/7 River Plate vs Unión
Fecha 3 - 28/7 Lanús vs River Plate 
Fecha 4 - 1/8 River Plate vs Huracán

Fecha 5 - 8/8 Godoy Cruz vs River Plate 
Fecha 6 - 15/8 River Plate vs Vélez

Fecha 7 - 22/8 Gimnasia vs River Plate 
Fecha 8 - 25/8 River Plate vs Aldosivi

Fecha 9 - 29/8 Sarmiento vs River Plate 
Fecha 10 - 5/9  River Plate vs Independiente

Fecha 11 - 15/9  Newell's vs River Plate 
Fecha 11+1 - 19/9 River Plate vs Arsenal

Fecha 13 - 26/9 C. Córdoba vs River Plate 
Fecha 14 - 3/10 River Plate vs voka

Fecha 15 – 10/10 Banfield vs River Plate
Fecha 16 – 17/10 – River Plate vs San Lorenzo

Fecha 17 – 20/10 Talleres vs River Plate
Fecha 18 – 24/10  River Plate vs Argentinos
Fecha 19 – 31/10 Estudiantes vs River Plate

Fecha 20 – 7/11 River Plate vs Patronato
Fecha 21 – 21/11 Platense vs River Plate
Fecha 22 – 24/11 River Plate vs Racing

Fecha 23 – 28/11 Rosario Central vs River Plate
Fecha 24 5/12 River Plate vs Defensa y Justicia
Fecha 25 12/12 Atletico Tucuman vs River Plate



MURAL DE RIVER EN 
EL BARRIO
Hace meses que desde varios sectores del Mundo 
River están preparando un gran mural para hacer en 
el barrio. Lamentablemente algunos vecinos se 
oponen a la realización de dicho mural.  Los socios e 
hinchas vamos a hacer lo que sea necesario para 
realizar el proyecto.

La gente del barrio debe saber que: River Plate cuenta 
con 57 disciplinas 19 federadas, 19 disciplinas 
recreativas y 19 sociales; con un instituto primario, 
secundario y terciario. La irrefutable línea histórica 
sobre la construcción del estadio Monumental, que 
data de los años 30, cuando en los alrededores del 
Estadio sola había descampados parecidos a un 
desierto y el Barrio River no existía. Solo se perciben 
las avenidas Figueroa Alcorta, Udaondo y Lidoro 
Quinteros. Nada más. El vecindario lindero al 
Monumental crecería gracias al Monumental

River es un Club social y solidario de elite Mundial que 
alberga a numerosas personas de todos los estratos 
sociales de diferentes credos y religiones. Es 
sumamente solidario con la vida social del país en 
general, es uno de los puntos de entrega de 
donaciones para catástrofes que se generan dentro y 
fuera del mismo ya que trabaja codo a codo con Red 
Solidario a través  su Departamento de Eventos y su 
Departamento social.

Varios vecinos lamentablemente no tienen idea lo que 
es River a nivel nacional, mundial y social. Y a eso me 
quiero referir. Hace tiempo ya que tenemos que 
bancarnos que algunos vecinos del barrio, estén 
constantemente en contra de todo lo que se hace en 
River. Es por ellos que muchas veces tenemos que 
dar 18.000 vueltas para llegar al estadio en vez de 
entrar directamente por las calles que van directo al 
Monumental. Es por ellos que tratan de meter 
obstáculos a cualquiera de las cosas que se hacen en 
River.

Pensar que millones de personas se mueren por tener 
cerca al Monumental y al club. Pensar que cuando se 
hizo la cancha y el club no había una sola casa en el 
barrio. Pensar que todas esas casas se hicieron 
gracias a que River estuvo antes que nadie y después 
gracias a eso se fundo el barrio.

Muchos vecinos del barrio no se quejan de nada y 
están contentísimos con que este River ahí. Es mas, 
gran parte son socios.  El problema son aquellos que 
se hacen decir que son los representantes del barrio y 
se quejan de todo.

Es el momento de hacerle entender a los vecinos por 
las buenas lo que es RIVER. No están viviendo en un 
country cerrado, están en un barrio de la Capital que 
está cerca del estadio del equipo más popular de la 
Argentina con lo que eso conlleva. A varios de estos 
vecinos lo que les molesta es que haya gente de clase 
baja cerca de sus casas y lo caretean con el nombre 
de Inseguridad. Sepan que esto es River y que un 
gran porcentaje de sus hinchas es humilde y que 
tienen todo el derecho a estar en el barrio como 
cualquiera. No por tener más plata o más 
posibilidades tienen más derecho que otras personas. 

River se brinda al 2000% a la sociedad y al país. Es 
hora de que nos devuelvan algo. Devolviéndonos algo 
lo que hacen en realidad es ayudar a la comunidad 
porque River contiene a miles de chicos, ancianos, 
familias todos los días de la semana. River es el 
primero en juntar donaciones cuando hay catástrofes 
en el país, River es el primero en prestar sus 
instalaciones para entes benéficos. En síntesis, River 
esta para ayudar, pero ayuden a River una vez por 
favor.

Por todo lo antes dicho, queremos hacer no solo el 
mural sino decenas de actividades en el barrio que 
rodea a nuestra querida cancha.



“QUIERO SEGUIR JUGANDO UN 
POCO MÁS Y ME ENCANTARÍA 
RETIRARME EN RIVER”

Siempre River tuvo la suerte de poder entrevistar a uno de los 
deportistas que participaron de los Juegos en Tokio. Gonzalo 
Carou, gran referente del handball argentino y de River nos contó 
de todo.

Siempre River: Ya pasaron los grandes compromisos con la 
selección del 2021 (mundial y juegos olímpicos), ¿Qué meta se 
viene en tu carrera?
Gonzalo Carou: Sí, como vos decís, ya terminaron ahí los dos 
grandes compromisos que teníamos con la selección, el mundial 
y sobre todo del juego olímpicos, que es un gran reto que nos 
marcamos cada cuatro años, con la excepción de cinco de este 
año. Y ahora con más tranquilidad, sí pude pensar y analizar las 
cosas, tenía algunas ofertas para seguir, pero no sabía si estaba 
mentalizado para seguir jugando. La idea es seguir jugando un 
poco más, a un nivel de exigencia un poco más bajo, creo que el 
estrés de los últimos años fue bastante grande. Entonces quiero 
algo que tenga objetivos claros pero que no haya esa exigencia, 
tanto física como mental, que tenían que venía teniendo. Esa, por 
un lado, y la otra, que lo más importante, es empezar a 
prepararme para el mundo del entrenador. Haciendo más cursos, 
leyendo más, estudiando más, metiéndome más, preguntando 
más, absorbiendo más y tratando de llegar a ese gran reto que 
tengo, que es algún día ser el entrenador de la selección 
argentina.
S.R.: ¿Pensás volver a la liga Argentina?
G.C.: La verdad que ganas siempre tuve, siempre soñé con volver 
a Argentina, me encantaría volver a jugar en la Liga Nacional – 
FEMEBAL- y por sobre todo por volver a vestir los colores de 
River, que es mi club, es en donde empecé, y el club del que soy 
hincha, así que me encantaría poder despedirme ahí. Pero 
lamentablemente en este momento la situación del país no es la 
más cómoda para volver con familia. Me lo plantearía si llegase 
alguna oferta laboral interesante que pueda cuadrar los números 
para poder vivir en el país y estar cómodo, y ahí encantado de 
volver a jugar. Por lo pronto voy a seguir jugando, a un ritmo 
menor, pero estando listo por si se da esa situación de que pueda 
volver a Argentina con un buen trabajo y pueda volver a jugar ahí 
la en la liga.
S.R.: Contanos como te hiciste hincha de River
G.C.: Es complicado de decirse. Creo que desde chiquito si tuve 
un periodo de hincha de otro club por mi mama, pero muy chiquito 
y recuerdo alguna que otra cosa. Poco tiempo después mi papá, 
mi abuelo materno, mi primo fanático de River me hicieron hacer 
un quiebre grande y para mí siempre fue River. Tuve la suerte de 
poder ir a la cancha más de una vez. La verdad de cómo me hice 
hincha de River no lo sé, pero sí sé que al final terminó siendo un 
sentimiento, una pasión y con momento de hincha bastante 
ferviente fanático.
S.R.: ¿Qué sentiste cuando representaste la remera de River?
G.C.: Y la verdad que en su momento fue lo más lindo que me 
podía pasar. Siendo hincha de River ya cuando el (Guillermo) 
“Negro” Cazón, que era profesor mío del colegio, me dijo que “los 
de River iban a venir entrenar al colegio y los podía ver”, para mí 
todo lo que tenga que ver con River era algo importante. Después 
lo conocí “Dady” Gallardo, que vino un par de veces a algún 
entrenamiento, a darnos algunos trucos para aprender a jugar, y 
cuando me dijo que quería que vaya a River a probarme, que me 
veía condiciones, para mí fue una caricia al alma ¿no? algo 
increíble, algo hermoso. Por eso ni lo dude cuando me dijeron que 
tenía esa opción y esa posibilidad agarre enseguida. Ya la 
primera convocatoria, el ponerme la camiseta del cuadro del cual 
siempre fui hincha para mí fue un premio enorme.

S.R.: ¿Te quedo algo pendiente con el club?
G.C.: Si, quizás como jugador me hubiese gustado quedarme un 
poco más y seguir creciendo como jugador. Quizás ganar un 
“Panamericano de Handball” que te da la posibilidad de jugar un 
“Mundial de clubes” hubiese sido algo hermoso porque encima 
solamente una vez un equipo argentino pudo hacerlo. Creo que 
grandes retos, así como jugador no me quedo ninguno. Si me 
quedo siempre las ganas de volver y, obviamente, también 
encantaría volver algún día y poder entrenar en el club, y 
devolverle un poco de lo que me dio.
S.R.: ¿Cómo se vive la pasión a la distancia?
G.C.: La pasión a distancia es complicada. SI bien hoy en día es 
mucho más fácil, cuando yo me vine a España, que fue en el 2001 
era imposible seguir a River. Simplemente podía leer las crónicas 
de los partidos al día siguiente, en diferentes medios, pero era 
muy difícil acceder a internet, las páginas eran malísimas, la 
información que llegaba tardaba. Pero lo seguía como podía. Hoy 
en día es más fácil, podes ver partidos, podes ver finales, 
informarte más. Se me perdió un poco de esa pasión que tenía su 
momento, mismo de mi habitación con los posters colgados de 
Francescoli, Aimar, Medina Bello obviamente ya no están, pero sí, 
siempre mirando y cada vez que hay un partido, me importa el 
horario y trato de mirarlo como sea.
S.R.: Estaba Mati Schulz, los hermanos Simonet y vos.... ¿se 
pueden decir que la sangre riverplatense corre en la de los 
gladiadores?
G.C.:  Si, creo que la sangre de los “Gladiadores” está bastante 
repartida entre entre River y boca, ¿pero está claro que los que 
somos más felices somos los de River no?, no hay punto de 
comparación, ni hablar ahí esa final en Madrid, que tuvimos la 
suerte de poder ir varios, y encima encontrarnos con varios que 
salían de no tan contentos como nosotros. La verdad que sí, 
somos muchos hinchas de River y hace que este bueno también 
en los viajes poder compartir los partidos con ellos.

 

 



“Me fascina el Voley y River”

Entrevistamos a Lucas Malaber, voleibolista del club que 
desde los 8 años practica este deporte. Sus palabras 
transmiten pasión, amor, dedicación por lo que hace. Y 
sueña con medallas en Juegos Olímpicos más allá que 
sabe que para eso falta mucho.

Siempre River: Contanos como empezaste en el vóley
Lucas Malaber: Yo empecé a los 8 en el Club Italiano en 
Caballito porque yo era del barrio y mi mama que me 
llevaba, trabajada por ahí. Mi mama de joven estuvo muy 
vinculada al deporte y al vóley a punto de llegar a la 
selección así que me llevo para que aprenda y probar si 
me gustaba porque yo solo jugaba al futbol. Probé y la 
verdad me fascinó desde el primer día. Y hasta el día de 
hoy no pare de tanto que me gusto el vóley. 

S.R.: ¿Como se dio tu llegada al club?
L.M.: Por varias cosas. En 2017 yo jugaba en Ciudad y 
era muy compinche con dos amigos. Ellos se pasaron a 
River por el nivel, la reputación y los comentarios que le 
llegaban de River. Y al ver que ellos se fueron me probé 
una semana, me gusto y copo mucho, más con la 
compañía de ellos. Así que ahí comencé a conocer al 
grupo de River, a los chicos y todo fue increíble, desde 
entrenadores, la calidad, el grupo humano, los 
compañeros. 
 
S.R.: Estuviste en varias divisiones de inferiores, 
contanos tu experiencia 
L.M.: Salvo en mini participe en todas las divisiones 
inferiores menos Sub21. Gracias a Dios en cada club que 
estuve, siempre al 100%. Disfrute mucho en cada uno de 
los años en cada club y en cada división. Pero donde más 
noto esa unión de equipo, de amigos, de compañeros, de 
divisiones, de entrenadores, buena onda en el ambiente 
y en general en todo es en River. La verdad que en River 
es muy buen ambiente, muy buena onda, muchas ganas 
de mejorar y entrenar, buena predisposición.
  En el último año “normal” sin covid hicimos un 
montón de viajes con la Sub17 y con Sub19, con quien 
hicimos el gran campeonato de Villa Ocampo donde 
salimos campeones. Comenzamos el torneo de manera 
regular, mejoramos el nivel y el juego, los entrenadores 
ayudaron muchos desde el banco y la buena onda del 
equipo, ayudo. Fue una experiencia hermosa, con la final 
llena de gente, muy lindo e increíble todo.
 
S.R.: Ahora estas afianzándote en la primera, ¿Qué 
sensaciones tenes?
L.M.: La verdad que estoy muy contento, con todas las 
ganas y las pilas. La verdad es increíble todo en sí, el nivel 
que hay, el entrenamiento y su intensidad, la pasión que 
se maneja. Ya a este nivel y los jugadores que forman 
parte de este plantel ya son profesionales, y la mayoría, 
por no decirte todos, ya jugaron en el exterior o se están 
por ir a jugar en breve, así que imagínate lo que son los 
entrenamientos. Todo el tiempo al 100%, todo el tiempo a 
full, y eso te impulsa a cada día a estar dejando todo para 
mejorar, estar a la par y al nivel. Te hacen mejorar tanto en 

pesa como en pelota para rendir bien y mejorar el nivel. El 
torneo estamos muy bien por suerte, así que muy 
contentos. 
 
S.R.: ¿Qué objetivos te pones a corto y largo plazo?
L.M.: Objetivos a corto plazo tengo varios. Lo primero 
sería seguir rindiendo, mejorando, jugando, cumpliendo 
cada día con la primera, con respecto al juego, 
afianzándome con el grupo y cada día mejorar más. Ya en 
septiembre empieza el torneo de inferiores, yo soy 
Sub19, división en la que volveré a jugar, empezar con el 
pie derecho, mejorar y tener un buen torneo con todos los 
compañeros. Y, por último, seria llegar a la selección al 
Mundial Juvenil en Bulgaria Sub21 que sería a fin de año. 
Por ahora estamos entrenando en el Cenard junto con 16 
compañeros y viajan 12, así que estoy metiéndole mucho 
día a día. Mas a largo plazo, si Dios quiere y sigo a este 
camino, me encantaría dedicarme y trabajar de esto que 
tanto me gusta y me fascina, ya sea acá o en otro país. 
S.R.: ¿Tenes un ídolo? ¿y un referente?
L.M.: La verdad que no tengo. No por desconocer sino 
porque no hay un jugador especifico que me guste más 
que los otros. Hay jugadores top5 que son distintos a 
todos, pero yo la verdad veo muchos partidos de vóley y 
los que más me gustan, los puntas que son mi posición, 
Ngapeth, Sander, De Falco, Conte, Poglajen, Palacios. 
Me gusta verlos, analizarlos, ver que hacen y que no 
hacen, como resuelven las jugadas y aprender todo lo 
que pueda. Si obviamente jugadores que me encantan, 
pero como no soy jugador muy alto y me fijo mucho en los 
jugadores de mi posición, pero por eso veo mucho vóley 
en general para aprender de todo.
S.R.: En base al éxito olímpico ¿impulsan las ganas de 
brillar en la selección?
L.M.: La verdad que sí, lo que lograron los chicos es algo 
muy increíble e impresionante. No solo por ser la 
segunda medalla olímpica después de muchos años de 
Corea, sino por la situación que está viviendo el país y por 
la poca atención que se le da al deporte argentino, y ni 
hablar al vóley, que no se le da mucha atención y menos 
en estos momentos. Así que estoy muy feliz. Aparte el 
logro ayuda mucho al vóley, da más que hablar, se hace 
más conocido, más con las repercusiones de hasta los 
comentaristas como Montesano. Uno ve eso por la tele y 
se motiva con estar ahí, con cumplir el sueño, de llegar a 
un juego olímpico, a una final. Pero es poco a poco, paso 
a paso.



“ME ENCANTARÍA SALIR 
CAMPEÓN CON RIVER 
ESTANDO ADENTRO DE LA 
CANCHA”

Las vikingas comenzaron su competición 
desde el inicio de la pandemia, y nos 
cruzamos con una vikinga experimentada 
como Claudina Serini Osuna, quien en estos 
años se volvió una jugadora experimentada 
de nuestro club y que busca luchar por el 
título.

Siempre River: ¿Como empezaste en el 
hockey?
Claudina Serini Osuna: Arranqué a los cuatro 
años, igual es como si toda mi vida hubiese 
jugado al hockey, porque mi mama jugaba al 
hockey y desde que tengo uso de razón estoy 
en una cancha de hockey, y cuando pude 
anotarme en un club con cuatro años, ya me 
inscribí y jugaba en San Luis. Recién a los 18 
me vine a vivir a Buenos Aires
S.R.: ¿Cómo comenzaste en la familia 
vikinga?
C.S.O.: En la familia vikinga empecé a los 18 
años, en el 2013 y la verdad es que me 
recibieron re bien. Nosotros teníamos el 
contacto de “Cachito” Vigil y él nos dijo que 
podíamos venir y ver si nos gustaba. El año 
anterior al de mi llegada a Buenos Aires, el 
2012, vine una semana a probar si me 
gustaba, como eran los entrenamientos y si 
era realmente lo que quería porque era 
cambiarme de provincia y mudarme. Lo 
probé, me encanto, me gusto el grupo y ahí 
arranque.
S.R.: ¿Como fue tu crecimiento a la par de los 
triunfos del hockey del club?
C.S.O: De menor a mayor. Los triunfos, 
obviamente del club, fueron también de 
menor a mayor, nosotros todavía no 
entrabamos a playoffs cuando nosotros 
vinimos, digo nosotros porque éramos 5 
jugadoras de San Luis. Pero yo al llegar 
jugaba en “quinta” y salimos segundas, así 

que no conseguimos el primer puesto.
Cuando pase al plantel “mayor” recién ahí 
comenzaron a haber playoffs, yo con edad de 
“quinta estuve en un playoff, no lo podía creer, 
estaba shockeada, y por la cantidad de gente 
también que va a ver esas las finales y las 
semifinales. Después, ya de más grande, a 
los 21 años míos empezamos a jugar el 
primer, segundo y hasta el cuarto puesto, por 
lo menos en lo personal porque otras 
jugadoras han ganado otras semifinales, 
pero en la mía, la primera fue a los 21 años. 
Jugué la semifinal, la final me tocó jugar muy 
poquito ya que fueron 5 minutos. Y ya 
después el 2017 y 2018 juegue la final, qué 
eso te da experiencia de jugar finales, de 
jugar playoffs, que ya los nervios no te atacan 
tanto, que ya tenés otra experiencia que 
quizás otras jugadoras no. En 2019 jugamos 
el tercer/ cuarto puesto y salimos terceras. La 
cantidad de finales y semifinales que 
jugamos, y jugar con esa presión me hizo 
madurar muchísimo. 
 

 



S.R.: Ahora que por fin vuelve el 
torneo, ¿Como ves el nivel del 
equipo?
C.S.O.: Yo creo que es un equipo muy 
joven. Estoy muy contenta porque 
tiene mucha energía y tiene muchas 
ganas de aprender, pero creo que es 
un equipo que se está formando y, con 
mucha actitud, vamos a poder sacar el 
equipo adelante. Yo lo veo muy 
positivo ya que por lo menos en el 
primer arranque tuvimos una victoria 
que era súper importante para ganar 
confianza en nosotras.
 
S.R.: ¿Qué objetivos y sueños tenés 
por delante?
C.S.O.: En cuanto a lo deportivo los 
objetivos ahora es disfrutar el deporte. 
En lo que es grupal, obviamente uno 
siempre sueña en dejar a lo más alto al 
equipo. Me encantaría salir campeón 
con River estando adentro de la 
cancha así que es un sueño que tengo 
que cumplir, o sea que lo tengo como 
objetivo. Después también ayudar y 
transmitir lo que uno sabe a las 
menores. 
La verdad es que estoy más grande 

entonces como que quizás el sueño 
esa “leona” o cómo pasó un poco de 
largo porque bueno cuesta y no creo 
que ya de tener la posibilidad.
S.R.: ¿Que es River y las vikingas en 
tu vida?
C.S.O.: River para mí es como todo el 
país porque nosotros que somos del 
interior o, la gran mayoría de las que 
estamos jugando en la rama A somos 
del interior, entonces sentimos como 
que nos recibieron con las puertas 
abiertas, Entonces como que yo lo veo 
que River es un país. En cuanto a las 
vikingas siento que es mi familia. 
Cuando entré sentí eso que te cuento 
cómo River, que me abrieron las 
puertas, que me ayudaron, que 
estuvieron ahí presentes en lo que yo 
necesitara, y después de a poco fue 
c o m o  h a c i é n d o s e  r u t i n a ,  y 
juntándome con ellas, estando cerca, 
nos vemos cuatro veces a las 
semanas y capaz que más, entonces 
es como la familia que tengo en 
Buenos Aires.



102 MEDALLAS DE 
RIVER EN NATACIÓN
El Campeonato Metropolitano de Invierno 2021 
se realizó en dos etapas en las instalaciones del 
Parque Olímpico de la Juventud.
El equipo de River estuvo presente con 50 
nadadores de las distintas categorías con sus 3 
entrenadores Antonella Cartazzo, Mariano 
Vardé y Gustavo Langone y las presidentas de la 
subcomisión Julieta Avigliano y Marcela Belleza. 
Luego de las dos 2 etapas, el equipo obtuvo un 
total de 102 medallas de las cuales fueron 23 de 
oro, 46 de plata y 33 de bronce.

Oro
- Ruiz Díaz Fabricio (200 Libre, 400 libre, 100 
Espalda, 50 libre) 
- Contreras Constanza (50 Mariposa, 200 Libre, 
400 libre) 
- Ruiz Selene (200 pecho)
- Lahoz Belén (200 libre Junior y Absoluta) 
- Fernández de Landa Micaela (50 libre)
- Ledesma Bárbara (100 mariposa Junior, 400 
Medley Junior y Absoluta)  
- Balbi Agustín (100 Pecho)
- Pergolini Stefano (100 Pecho)
- Ortíz Sol (100 Pecho, 50 Pecho)
- Perez Aaron (100 pecho)
- Gonzalo Theo (100 libre)
- Ehrlich Zoe (400 libre)
- Petito Guadalupe (200 mariposa)
- Pereira Brito Tomás (100 pecho)

Plata
- Ruiz Díaz Fabricio (100 Mariposa, 200 Medley)
- Balbi Agustín (200 Libre, 100 Libre, 400 Libre)
- Buzzo Matteo (200 Libre, 200 Medley, 100 
Libre, 400 Libre)
- Verza Josefina (100 Pecho)
- Martinez Ruiz Valentina (200 Medley, 100 
Pecho) 
- Ortíz Sol (100 Libre)
- Soares Thiago (100 Mariposa) 
- Pereyra Ojeda Sofía (100 Mariposa)
- Romero Abril (50 Mariposa) 
- Vardé Tomás (200 libre, 100 mariposa, 400 
Libre, 200 Mariposa)
- Gonzalo Theo (100 mariposa, 50 libre, 100 

Espalda)
- Pérez Aaron (200 pecho)
- Ehrlich Zoe (200 pecho, 400 Medley)
- Pfoh  Gianfranco (100 mariposa, 200 
Combinado Junior y Absoluto)
- Lahoz Belén (100 mariposa, 400 libre Junior y 
Mayor, 200 mariposa y 100 libre Junior y 
Absoluta) 
- Fernández de Landa Micaela (200 libre Junior y 
Absoluta)
- Ledesma Bárbara (100 mariposa Absoluta)
- Contreras Constanza (100 Espalda) 
- De Nicola Mariana (400 libre)
- Ortíz Madelaine (400 libre)
- De Nicola Santiago (400 libre)
- Petito Guadalupe (400 libre)
- Francos Agustín (100 pecho)
- Pergolini Micaela (100 pecho)
- Gómez Moreno Joaquín (400 combinado)

Bronce 
- Balbi Agustín (200 Medley) 
- Martinez Ruiz Valentina (200 Libre, 100 
Mariposa, 100 Espalda, 400 Libre)
- Verza Josefina (200 Medley)
- Gerez Julieta (100 Mariposa, 50 Libre) 
- Romero abril (200 Libre, 50 Libre) 
- Contreras Constanza (200 Medley)
- Guerrero Vivas César (100 mariposa, 200 
pecho, 200 Mariposa)
- Giménez Alejo (200 pecho y 100 Pecho)
- Gómez Moreno Joaquín (200 pecho)
- Ehrlich Zoe (200 Medley)
- Pergolini Micaela (200 Medley, 200 pecho, 400 
Medley)
- Francos Agustín (200 pecho)
- Pfoh Gianfranco (100 mariposa)
- Lahoz Belén (100 mariposa)
- Fernández de Landa Micaela (200 libre, 400 
Libre, 50 libre)
- Grandó Delfina (100 Espalda)
- Buzzo Matteo (100 Espalda) 
- Vardé Tomás (100 Espalda)
- Medina Celeste (100 espalda)
- Ruiz Selene (100 pecho)
- Pereira Brito Tomás (400 combinado).



Aceptamos Mercado Pago
Horario: 8.30 a 13 hs
y 14.30 a 18 hs

       11-5055-3923  -  Tel: 4521-0400 
Mail: ferrelaindustrial@gmail.com

Abrimos al mediodíaAbrimos al mediodíaAbrimos al mediodía

Delivery

Picadas con reserva

11-2529-555511-2529-555511-2529-5555



Agustín Francos   “No me 
imagino mi vida sin Nadar”
Entrevistamos a Agustín Francos, nadador de River, que con 17 
años tiene más que claro lo que quiere en su futuro. La pasión y 
garra que transmite en el reportaje fueron claves para que supere 
todo tipo de obstáculos y hoy se sienta en su mejor momento.

El equipo de natación de River transmite una energía 
impresionante incluso a los que hacemos la nota. Y Agustín 
Francos no fue la excepción. En cada una de sus respuestas se 
nota un amor incondicional hacia este deporte. 
Este joven nadador de 17 años tiene esa pasión en la sangre ya 
que su padre fue nadador y también guardavidas. Lo mismo su 
hermano mayor que compitió para el SUTHER.
Empezó a nadar a los 5 en Sport Club de su barrio. A los 7 ya 
estaba federado y a los 8 ganó 8 medallas en su primer torneo. 
Ese torneo fue el clic que lo orientó a dedicarse a pleno a este 
deporte. El mismo nos dice “Era un torneo Metropolitano en el 
Cenard y gané 5 medallas individuales y 3 en postas. Ahí me di 
cuenta adonde estaba mi futuro”.
Pero no todo fue fácil en su carrera. Llegó a ser campeón Nacional 
en Menores compitiendo para Sport Club pero las cosas se 
complicaron ya que su crecimiento no iba a la par de sus 
compañeros. Más allá de que estuvo medio deprimido por esta 
situación continuó peleándola y vino a River.
“River me abrió las puertas a los 14 años, y me hizo conocer quien 
soy” afirma Agustín quien de a poco volvió a sentir esa pasión por 
la Natación. En su primer Nacional obtuvo una medalla de bronce 
y ese fue el segundo clic que lo motivó a seguir luchando contra 
todas las adversidades. Ni una fractura de muñeca que lo mantuvo 
inactivo 5 meses, ni la pandemia que dejo a todos ocho meses sin 
nadar pudo contra la fuerza de voluntad de Agustín.
Tras la fractura, Guga lo motivó a participar del Sudamericano y 
lejos de dudarlo entrenó el doble para no solo poder llegar sino 
para competir lo mejor posible.
Y tras 8 meses de pandemia el nos dice que volvió mejor que 
nunca: “Crecí 10 cm y logré bajar muchísimo mis tiempos” relata 
entusiasmado Agustín.

SR: ¿Cómo es un día tuyo?
A.F.: Arranco a las 4.30 de la mañana. Vivo en el Centro, me tomo 
dos colectivos y 6.30 estoy entrenando acá. De acá voy a casa, 
duermo una siestita, almuerzo en casa y de ahí vengo al colegio. 
Después hago tarea, juego un rato con la compu, ceno y a dormir a 
eso de las 22 hs.
Fines de semana descanso. No soy de salir. Nos quedamos 
jugando con la compu con los otros compañeros de River hasta 
tarde.

SR: ¿Cómo fue la competición pre pandemia en River? 
A.F.: 2019 fue un año de muchos viajes con River a provincias, y 
también a Uruguay y Brasi l .  Si bien no fue un año 
competitivamente bueno, si lo fue a nivel psicológico. Me di cuenta 
que la natación podía hacerme llegar muy lejos y también entendí 
que quería vivir de la natación.

SR: ¿Y que se viene ahora?
A.F.:  En un mes se viene el torneo más importante de la 
Argentina, que es el aniversario de FENABA. Ahí competiremos 
con River.
Supongo que a fin de año tenemos un Sudamericano. Ojala pueda 
llegar. Estoy a 3 segundos. Entran solo los primeros dos entre 
todos los nadadores juveniles de mi especialidad. Hoy en día 
estoy tercero en 200 metros pecho. Tardo 2.26 y la marca es 2.23. 
Sería un orgullo representar a mi país. Está muy difícil pero nada 
es imposible.
 
SR: ¿Cuál es tu estilo preferido y cuál tenés que mejorar?
A.F.: Mi fuerte es 200 y 100 pecho. Y también nado combinado: los 
4 estilos: Mariposa, pecho, espalda y croll. Se compite en 200 y 
400 metros. El que más me cuesta a mi es Espalda.  En una 
carrera combinada pecho es el que más me canso ya que es 
donde tengo que aprovechar para achicar distancias.

SR: ¿Cuántos son en River y cuáles son los principales rivales de 
River?
A.F.: Somos más de 50 nadadores entre 10 y 21 años. 
SAGV y Quinto Estilo son los otros clubes fuertes.  Y en Unión de 
Santa Fe están los mejores del país. No son muchos pero están 
los mejores.

SR: ¿Qué sentís por la Natación y qué sentís por River?
A.F.: Siento que es todo en mi vida. No me imagino una vida sin la 
natación. Me enseñó a ser quien soy. Es el único momento del día 
donde me siento solo pero en el buen sentido.   Me gusta la 
soledad, es el momento donde puedo descargar si estoy enojado. 
O si estoy feliz también me dan ganas de nadar. Tengo la suerte de 
canalizar mis emociones en el agua.  Quiero seguir nadando toda 
mi vida, competitivamente y después también.
En cuanto al club, me encanta representar a River porque River 
me dio mucho. Además tengo a casi todos mis amigos acá, voy al 
cole acá. Casi toda mi vida transcurre en River. Hice muchos 
amigos y amigas pero sobretodo dos que son Santiago y Fabricio.

SR: ¿Tenés algún referente en la natación?
A.F.: Grassi es mi referente. Nada para Argentina pero nada en 
Estados Unidos y mi sueño es ir a nadar allá para mejorar mi nivel.  
Una vez que termine el colegio voy a dedicarme a estudiar inglés 
de manera intensiva.
 Mi sueño es competir en las mejores piletas del 
Mundo. En realidad es un objetivo. No importa si es un Juego 
Olímpico, un Mundial o lo que sea. Quiero conocer todas las 
piletas del Mundo y creo que Estados Unidos es una puerta a todo. 
Aparte allá te pagan por nadar. Acá tenemos que pagar para 
nadar.
Dressel cobró 100.000 dólares en estos Juegos Olímpicos.

SR: ¿Y además de la natación te gustaría estudiar algo más?
A.F.: Más allá de que mi idea es vivir de la natación, también 
estudiaría algo orientado al deporte. Me encantaría estudiar algo 
de Administración Deportiva para después apoyar más el deporte 
de nuestro país.

No rendirse nunca, Sacrificio y Decisión son virtudes de Agustín 
que sin prisa y sin  pausa avanza hacia sus objetivos.



Micaela Pergolini: “Venir a 
River fue la decisión más 
Acertada de mi vida”
Podemos decir que Micaela Pergolini nació nadando. Con 16 años 
forma parte del equipo de Natación de River y nos cuenta todo 
acerca de cómo vive este deporte y cómo llego a River. En sus 
palabras notamos pasión por lo que hace.
“Mi papá siempre nadaba cuando era chico y ama los deportes 
acuáticos” comienza diciendonos Micaela. De esta forma es fácil 
entender porque a los pocos meses de vida comenzó  a disfrutar 
del agua con su mamá. A los 3 años ya nadaba en la Escuelita de un 
club de Villa Devoto. A principios del 2012, entró en el pre equipo del 
Club Atletico Vélez Sarfield, donde la formaron en una primera 
etapa. En 2018 decidió cambiar tanto en natación para tener otra 
experiencia formativa, como en el colegio para poder concentrarse 
en su deporte favorito: Es ahí donde llega a RIVER. Ella afirma con 
énfasis “Hasta el día de hoy, fue la decisión más acertada y positiva 
que tome. Ya que tuve nuevas experiencias y desafíos. En torneos 
nacionales, aguas abiertas e intercambios en Uruguay y Brasil”. 

SR: ¿Cómo es un día tuyo?
M.P.: Por un tema de protocolos, estoy entrenando una hora y 
media, y ahora de a poco estamos llegando a las dos horas. Por el 
momento no estamos haciendo doble turno, pero en unas semanas 
vamos a poder. Tres veces a la semana cuando salgo de nadar voy 
al gimnasio, y si llego descanso un poco para después al mediodía 
volver a River para el colegio. Luego llego a mi casa un poco 
cansada y me acuesto lo más temprano que pueda, porque al otro 
día cinco y media de la mañana tengo que estar despierta. Durante 
la semana también tengo clases de Inglés e Italiano. 

SR: ¿Que sentís por este deporte?
M.P.: Cada día que salto a la pileta, siento una felicidad enorme, es 
como que me aíslo del mundo exterior y disfruto a pleno de lo que 
hago. Ya empezar la mañana nadando y compartiendo el 
entrenamiento con mis amigos, me alegra el día. Muchas veces los 
entrenamientos no salen como uno quiere, es más, son más las 
veces que se pierde que se gana, pero todo es un aprendizaje y hay 
que ver lo positivo en cada situación.

SR: ¿Cómo ves a este deporte en River? ¿Qué le agregarías?
M.P.: La natación en River siempre fue muy completa, de alto nivel y 
con excelentes entrenadores. Lo único que agregaría es más 
flexibilidad con los horarios y calidad del agua. Sin dudas, tenemos 
una de las mejores piletas de cincuenta metros del país.

SR: ¿Cuál es tu estilo de nado preferido y cuál es el que más te 
cuesta?
M.P.: Sinceramente, me gusta nadar todos los estilos, porque mis 
pruebas principales son las de Medley, y también Pecho. Pero el 
que me cuesta un poquito más es mariposa.

SR: ¿Cómo convencerías a alguien de que elija este deporte?
M.P.: La natación es un deporte muy completo, cuando nadas te 
concentras en uno mismo y disfrutas de lo que estás haciendo. 
También el solo hecho de hacer deporte en el agua, es algo más 
divertido. El mejor consejo para alguien que elija la natación o 
cualquier otro deporte, es no bajar los brazos, tener constancia, 
disciplina y por todo lo demás disfrutar cada momento del deporte. 

SR:  Decime unas palabras de la natación en los Juegos Olímpicos
M.P.: En este último tiempo la natación argentina e internacional 
creció muchísimo, y ya tan solo tener nadadores argentinos 
representándonos, es un orgullo; ver el esfuerzo que ellos hacen 
para mantenerse a nivel internacional más allá de todo lo que 
conocemos que aconteció con la pandemia. Disfruto mucho ver las 
competencias.

SR: ¿Quiénes son tus referentes en este deporte?
M.P.: A nivel nacional, admiro mucho a Santiago Grassi, por su 
dedicación y las buenas energías que transmite. A nivel 
internacional, voy por las nadadoras italianas; Benedetta Pilato y 
Federica Pellegrini porque me gusta el estilo de ambas en el nado.

SR: Alguna anécdota en competiciones o viajes?
M.P.: El mejor viaje sin dudas fue el que tuvimos la posibilidad de 
viajar a Belo Horizonte, Brasil en agosto de 2019. Fue una 
experiencia inolvidable sin dudas, porque nos alojamos en las 
casas de las familias del club al que fuimos a competir, Minas Tenis 
Clube, y formamos amistades con los nadadores. Relacionarse y 
competir con personas que tienen la misma pasión en otro país, es 
una oportunidad única.

SR: ¿Cómo viviste y vivieron la pandemia todos ustedes?
M.P.: En mi caso, la pandemia me ayudo a superarme a mí misma, 
cambiar de mentalidad y crecer como deportista. Yo creo que la 
natación fue uno de los deportes más afectados por la pandemia, 
porque es difícil estar meses parados y luego volver al agua. El 
equipo de natación de River es muy unido, y siempre nos 
alentamos para salir adelante, hacíamos preparación física todos 
los días por ZOOM, y los entrenadores organizaban juegos y 
preguntas por equipos, pese a estar sin nadar, nos divertíamos 
mucho. Gracias a los entrenadores, Marian, Guga y Anto y a mis 
compañeros, le pusimos toda la garra y la mejor onda para que 
cuando volviéramos al agua, estuviéramos lo más fuertes posibles.

SR: ¿Cuál es tu sueño relacionado a la natación?
M.P. :  Log ra r  m i  me jo r  ve rs ión  y  l l ega r  a  compe t i r 
internacionalmente.

Nadadora desde la Cuna, Micaela siente que lo mejor está por venir 
y que cada día quiere más a este deporte. Desde acá le deseamos 
la mejor de las suertes.

MICAELA Y AGUSTÍN. DOS NADADORES DE 
EXCELENCIA QUE TENEMOS LA SUERTE QUE 
NADEN EN RIVER. ELLOS AL IGUAL QUE TODO 
EL EQUIPO DE NATACIÓN DE NUESTRO CLUB 
NOS MUESTRA QUE MUCHOS JÓVENES SE 
ESFUERZAN Y LE METEN GARRA PARA 
CONSEGUIR SUS METAS. ES UN MENSAJE MUY 
POSITIVO EL QUE NOS DAN CUANDO POR 
MUCHOS LADOS NOS CASCOTEAN CON MALAS 
NOTICIAS.
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VALENCIA ES DE RIVER
Seguimos de paseo por las tantas embajadas riverplatenses en el 
mundo. Esta vez,  hablamos con Edmundo quien lleva adelante  la Filial 
Valencia

Siempre River ¿Cómo nació la filial y hace cuánto?
Edmundo: La filial, extraoficialmente, se creó en 2010, cuando Kico 
Pelegrino y Caro Spago, pareja y fanas de River, armaron tímidamente 
un grupo de Facebook, a partir del cual se gestó una banda de gente 
que, de a poco, se fue juntando para seguir los partidos. Desde 
entonces la cosa no paró de crecer, y organizarse con la ilusión, el 
empuje y la colaboración de tod@s. Hoy Kico y Caro viven en Marbella, 
pero su legado continúa.
S.R.: ¿Cuántos hinchas de River hay en Valencia y en la zona?
E.: Es difícil calcular, a veces nos encontramos gente con la camiseta 
del mas grande por la calle que ni conocemos. Tenemos cifras reales 
que dan una idea, más de 100 participantes en cada uno de los grupos 
de WhatsApp de la Filial (tenemos un grupo general, otro para eventos y 
otro para los entretenimientos que organizamos), más de 1000 
seguidores en Instagram, otros tantos en Facebook y algunos menos en 
Twitter. Estimamos que sumando las 3 provincias de la Comunidad 
Valenciana, (Valencia, Castellón y Alicante) entre 2500 y 3000 
seguidores.
S.R.: ¿Qué actividades hace la filial?
E.: La más importante es la de reunirnos los días de partidos, 
obviamente. A pesar de la diferencia horaria (el obstáculo más grande 
que tenemos para juntarnos) y de las restricciones actuales por el 
COVID nos buscamos la vida. Tenemos contratada una señal de cable 
que a su vez retransmitimos por Zoom en los partidos más importantes, 
también nos juntamos unos pocos en la casa de alguien, etc. En épocas 
“normales” tenemos dos lugares de referencia; un pub que es un mini 
templo riverplatense y el cine de una escuela donde disponemos de 
audio y sonido profesional; allí, por ejemplo, vimos finales y partidos 
más importantes con más de 100 personas. Aprovechamos estos 
grandes encuentros para realizar colectas de alimentos, que luego 
donamos a entidades benéficas. Pero el momento más memorable fue 
en la final de Madrid, la cual nos cayó como regalo del cielo; alquilamos 
un bus y desde Valencia nos fuimos un total de 70 personas (60 en el 
bus y los otros en sus coches). ¡Pasamos el día entero entre el 
banderazo en el hotel de concentración, la Fan Zone y los 120 minutos 
de la mayor gloria riverplatense!. Desde entonces todos los 9 de 
diciembre nos juntamos para recordar esos momentos mágicos. Y 
luego, con la pandemia, intentamos siempre hacer cosas que nos 
mantengan unidos… tenemos concursos de preguntas y 
entretenimientos (que llamamos Trivia Nocturna), que organizamos por 
temporadas y donde los participantes van sumando puntos y al final 
reciben premios de nuestros sponsors y además el Campeón se lleva 
un Trofeo. También Debates sobre diferentes temas (que luego se 
editan y publican en formato video en nuestro Canal de YouTube). 
Saludamos a los jugadores en sus cumpleaños a través de las Redes y 
ahora, aprovechando que es época de vacaciones, organizamos un 
Concurso de Dibujo para hij@s de l@s integrantes de las Filial
S.R.: ¿Que proyectos les gustaría encarar cuando vuelva la plena 
normalidad?
E.: Lo primero, seguir sumando gente, lo cual nos permitirá 
organizarnos mejor aún en Comisiones y hacer crecer la Filial. Y apoyar 
al equipo desde nuestra posición de hinchas y simpatizantes del más 
grande. Colaborar con el resto de Filiales de España para hacer 
encuentros anuales en distintas ciudades. Y seguir festejando el día del 
hincha de RIVER, que no hace falta decir cuándo es…
S.R.: ¿Hubo algún “aguante” entre los riverplatenses en los momentos 
duro de la pandemia?
E.: Como comentamos antes intentamos mantenernos comunicados a 
través de nuestros Canales y generando pequeños eventos 
participativos entre nosotros (Trivias, Debates, Concursos, la 
participación en eventos Internacionales (como el MURAL del HINCHA 
y el TELON) y otros tantos. Y en la medida que la pandemia lo permite 
juntarnos a tomar algo y ver algún partido. 
S.R.: ¿Cómo es el vínculo del club? ¿cambiaran algo?
E.: En este aspecto apoyamos las gestiones y el trabajo de la FIFRP, la 
Federación Internacional de Filiales, que es la que está en contacto con 
el Club. Hemos participado de reuniones por Zoom con ellos y algunos 
dirigentes de River, haciéndoles saber nuestras necesidades y 
solicitándoles apoyo, con el objetivo de ser MAS GRANDES cada día. 
Desde nuestra Filial creemos que hace falta más apoyo del club y 

mantener una comunicación más fluida. Modestia aparte, tod@s y cada 
uno de nosotr@s, en los diferentes países y ciudades donde vivimos, 
somo embajadores del Club Atlético River Plate y eso es algo que otros 
clubes están aprovechando y gestionando mejor que River.

Nuestras redes: 
Instagram: @filialvlccarp
Facebook: Filial Valencia River Plate
Twitter: @FilialCARPvlc
Nuestro canal de YouTube: Filial Valencia River Plate
Nuestro email: filialrivervalencia@gmail.com
 
Personas de contacto:
Edmundo Irigoyen +34 660690870
Claudio Ansandri +34 601152336



HOCKEY SOBRE PATINES 
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DEPARTAMENTO CULTURAL





RIVER EN JJOO DE 
TOKIO
Ya pasaron los Juegos Olímpicos y como siempre, 
River presente entre los resultados de la delegación 
olímpica Argentina. Por eso, vamos a destacar cada 
una de las actuaciones

Empezamos por el éxito de las “Leonas” quienes 
obviamente sumaron con la presencia “vikingas” de 
dos grandes referentes y piezas claves en el equipo, 
como lo son Victoria Sauze y Belén Succi, para 
obtener la medalla plateada. Belén histórica arquera 
con mas de 250 presencias representando a la 
selección, en cambio para Victoria fue su primera 
cita olímpica mas allá de su presentación en un 
centenar de partidos con las “leonas”
El vóley argentino igualo su mejor instancia en el 
podio, con la medalla de bronce, fueron conducidos 
por un gran referente del vóley riverplatense, como 
ex jugador y ex director técnico y en ambos casos 
campeón ,  como lo  es  Marce lo  Méndez , 
acompañado también por Rubén Eiras como 
asistente (actualmente Subdirector de Deportes en 
River) y Fabian Muraco, quien fue técnico en el club. 
Asimismo, hay que destacar que en el plantel 

estuvieron Nicolás Méndez, hijo del técnico y 
surgido de nuestras inferiores, Santiago Danani y 
Federico Pereyra, con paso en el club.
En la rama femenina del vóley, “las panteras” conto 
con la presencia del ex entrenador del club, Elian 
Quintans.
El Handball masculino también conto con presencia 
riverplatense. Dentro del cuerpo técnico estuvo el 
equipo Guillermo “Negro” Cazón, quien será tu 
tercer juego olímpico seguido formando parte de los 
gladiadores... Dentro del plantel, destacamos la 
despedida de la selección del gran capitán, surgido 
de nuestro club de Gonzalo Carou, y también la 
participación de Federico Fernández. Para ambos 
fue su tercer juego olímpico.
Guillermo Cazón, preparador físico del handball, 
vóley y hockey sobre patines de River, estuvo 
presente con los Gladiadores en Tokio cumpliendo 
sus tercer Juego Olímpico consecutivo. Argentina 
debió luchar contra las grandes potencias del mundo 
y no pudo celebrar victorias en el certamen. Tokio 
marcó la despedida de Gonzalo Carou, el deportista 
récord del handball argentino con 11 mundiales 
disputados, que se desempeñó en el Club entre 
1997 y 2001.
Finalmente, el tenis de mesa tuvo representación 
con el ex jugador riverplatense, Horacio Cifuentes, 
quien cayó eliminado en segunda ronda.





Matías Dengra: Refuerzo 
de jerarquía del Hockey 
sobre patines de River

S.R.: ¿Como llegaste al club y que te gusto del proyecto?
M.D.: En 2020 y dado el problema de la pandemia recién este 
año pude hacer el debut con el primer equipo. Básicamente llego 
al club porque conozco al Director Técnico Mauricio Galvani y a 
varios de los jugadores, y lo que me atrajo del proyecto es que 
hay una muy buena base en el equipo, y creo que tenemos 
plantel para poder pelear todos los torneos que vamos a encarar 
este año.
 
S.R.: ¿Como estás viviendo el Metropolitano y en qué nivel 
encontrás el equipo?
M.D.: Respecto al Torneo Metropolitano por suerte estamos 
haciendo un buen torneo, el equipo marcha en buenas 
posiciones cuando quedan pocas fechas para terminar la 
primera ronda. Se nos vienen desafíos importantes contra 
Huracán, el rival a vencer que viene detrás nuestro (Nota 
redactor: la nota se hace a mitad de agosto ya habiéndose 
desarrollado 8 fechas del torneo), así que creo que si hacemos 
un buen partido de visitante y logramos llevarnos los 3 puntos 
vamos a poder encarar la segunda ronda con un buen aire, 
jugando tranquilo, tratando de asegurar la primera posición.
 
S.R. ¿Se podrá equiparar y hacerte frente a los equipos 
cuyanos?
M.D.: Como te decía recién, este año tenemos para competir el 
Torneo Argentino en Mendoza y creo que hay equipo para pelear 
ese torneo. Un torneo difícil, donde hay un alto nivel y tenemos 
que estar todos al 100% para poder avanzar, partido a partido, y 
posicionarnos en las instancias finales del campeonato.
 
S.R.: Nos enteramos de que también tu hijo forma parte en 
nuestras inferiores ¿Como ves la preparación de los más chicos 
en el club?
M.D.: Tengo la suerte de que mi hijo de 6 años está haciendo sus 
primeras armas en el deporte, en la categoría “mini”. Ya están 
compitiendo todos los sábados, así que de a poquito va tomando 
ritmo. El Director Técnico es Elías Moreno, nuestro arquero de la 
primera, con la cual tiene la ardua tarea de formar a los chicos 
que van a poder hacer el cambio generacional en Buenos Aires 
dentro de unos años, y así poder darle continuidad al deporte, 
que es todo lo que todos buscamos.

RIVER CAMPEON EN 
TENIS + 45 AÑOS

Tras ocho series divididas 
entre 29 equipos nuestros 
representantes de + 45 Años 
se coronaron CAMPEONES 
de SEGUNDA DIVISION 
logrando el ascenso en 
forma Invicta.
Nuestros Gladiadores 
Fueron:

1- Javier Cerdeiras
2- Marcelo Rivas.
3- Guillermo Torres.
4- Alejandro Ferrarotti.
5- Nicolás Arano





LOS FIXTURES DEL MUNDIAL

Consulta precios a:  belgranopais@fibertel.com.ar

100 EDICIONES DE 
SIEMPRE RIVER
Cuesta escribir esta nota, porque la emoción es 
muy grande. Aquel proyecto de unos amigos de 
empezar a reflejar sus sentimientos hacia River en 
una revista no solo se concretaron sino que 
perduran en el tiempo.
La querida revista de Siempre River cumple nada 
más y nada menos que 100 EDICIONES en 
diciembre próximo y es hoy en día la revista de 
River que tiene mayor cantidad de años saliendo 
consecutivamente. 
Además al ser una revista de distribución gratuita 
es hecha totalmente a pulmón, en muchas 
ocasiones poniendo dinero quienes formamos 
parte de SR para poder sacarla. Esto también es 
una ventaja ya que no hace falta que de ganancias 
para poder sacarla.
Desde su comienzo y hasta el día de hoy la idea de 
la revista es que sea mucho más que una revista. 
Es un instrumento para que socios e hinchas se 
sientan representados, para que deportistas, 
empleados y socios se vean reflejados en nuestras 
páginas.  Siempre priorizando la parte social, 
cultural y deportiva del club.
Y reflejando también el sentimiento de los hinchas 
referidos a la camiseta, a la tribuna y a la pasión 
que tiene la hinchada más grande del país.
Por eso queremos invitar a todos a participar de 
esta revista que sin dudas será histórica.
Invitamos a que nos manden fotos con alguna 
revista de Siempre River y la subiremos al 
Instagram de la revista y de Siempre River.
@revistasiempreriver
@siempreriver

SUPER PROMOCION
PARA ANUNCIANTES

CUMPLIMOS 100 NUMEROS 

QUEREMOS QUE SEAS PARTE
DE ESA EDICIÓN HISTÓRICA

CONSULTANOS POR AVISOS 
LA REVISTA SALE IMPRESA Y
ONLINE LLEGANDO A MILES

DE SOCIOS E HINCHAS.
CONSULTAS:

INFO@SIEMPRERIVER.COM
155 140 9375



Envíos a domicilio sin cargo
Pedidos al tel. 4756-7550

“Excelencia en
pescados y

mariscos
a tu alcance”

Vélez Sarsfield 4338, Munro

11-6576-0101 @pescaderiamodelomunro

4780-5002
4785-0924

av. del libertador 6301entrega sin cargo

pizzas
empanadas
sandwiches
milanesas
ensaladas

pastas
bebidas

DESINSECTACIÓN
DESINFECCIÓN
DESRATIZACIÓN

4217-3718   11 51530913
fumigadoralapopular@hotmail.com

LIMPIEZA Y 
REPARACIÓN
INTEGRAL DE

TANQUES
DE AGUA

FUMIGADORA

POPULAR




